



Klosterneuburg, 10. Oktober 2016

Astronautenbesuch im Weingut Stift Klosterneuburg

Am 7. Oktober war das Stift Klosterneuburg Schauplatz eines ganz besonderen Events. Vor 25 Jahren flog Franz Viehböck als erster Österreicher ins All. Aus diesem Anlass fand heuer der prestigeträchtige 29. Planetary Congress in Österreich statt, wo sich Raumfahrer über die Zukunft und das Potenzial der bemannten Raumfahrt austauschten. Als Abschluss und Höhepunkt des Kongresses kamen die 180 Teilnehmer, darunter über 100 Astronauten, nach Klosterneuburg um Österreichs ältestes Weingut zu besuchen und zu feiern. Ort und Zeitpunkt des Besuchs hätten nicht besser gewählt sein können, denn genau nach der Ankunft der Raumfahrer überquerte die Internationale Raumstation ISS auf ihrer Umlaufbahn Klosterneuburg und war mit freiem Auge über der Stiftskirche zu sehen. Unter den Raumfahrern befanden sich Pioniere, wie Alexei Leonow, der erste Mensch der ein Raumschiff verließ und ihm Weltraum schwebte, Sergei Krikalev, der auf 6 Raumflügen insgesamt 803 Tage im All verbrachte oder die US-Astronautin Bonnie Dunbar, die nach 5 Raumflügen erste weibliche Präsidentin der Int. Association of Space Explorers. Nach einer herzlichen Begrüßung durch Abtprimas Bernhard Backovsky entführte Weingutsleiter Wolfgang Hamm die Gäste, die sonst über den Wolken schweben, zuerst vier Etagen in die Tiefen des Weinkellers und anschließend zu einem gemütlichen Abendessen mit Weinverkostung in den Stiftskeller. Die Teilnehmer aus rund 35 Ländern waren begeistert, ebenso wie der Gastgeber: „Es ist eine Auszeichnung, für eine so einmalige Veranstaltung ausgewählt zu werden. Die Gespräche mit echten Astronauten, Menschen die wissenschaftliche Pionierleistungen vollbracht haben waren extrem spannend!“, erzählt Weingutsleiter Wolfgang Hamm.

Bildnachweis: credit Stift Klosterneuburg

Bildtext: „Astronaut“ Franz Viehböck, Weingutsleiter Wolfgang Hamm, US-Astronaut Michael Foreman, russ. Kosmonaut Sergei Krikalev

Über das Weingut Stift Klosterneuburg:

Beste Weingartenlagen, eine der faszinierendsten Kellieranlagen Österreichs, eine ungebrochene Weinbautradition seit 900 Jahren und kompromissloses Qualitätsstreben sind die Charakteristika des Weinguts Stift Klosterneuburg. Seit seiner Gründung im Jahr 1114 betreibt das Stift Klosterneuburg Weinbau und ist damit das älteste Weingut Österreichs. Mit einer Rebfläche von 108 Hektar zählt es zu den größten und renommiertesten Weingütern des Landes.

Jahrhundertelange Erfahrung, behutsame Weingartenpflege im Einklang mit der Natur und Offenheit für neue Ideen lassen Jahr für Jahr Spitzenweine entstehen. Mit der bewussten Konzentration auf heimische Rebsorten, mit schonender Traubenverarbeitung und dem behutsamen Ausbau der Weine im einzigartigen Klima des Klosterneuburger Stiftskellers verfolgt das Weingut das Ziel authentische Weine mit Charakter – echte Botschafter Ihrer Herkunft hervorzubringen. Höchste internationale Bewertungen der Weine liefern dafür Jahr für Jahr den Beweis. Als Österreichs erstes klimaneutrales und zertifiziert nachhaltiges Weingut ist das Weingut Stift Klosterneuburg auch Vorreiter im schonenden Umgang mit Ressourcen.



STIFT
KLOSTER
NEUBURG

WEINGUT

Für Rückfragen kontaktieren Sie bitte:

Dr. Wolfgang Hamm
Weingut Stift Klosterneuburg – Weingutsleiter
T +43 (0) 2243 411 DW 521
w.hamm@stift-klosterneuburg.at

DI Clemens Swatonek
Dialogium Agentur für Kommunikation
T +43 (0) 664 91 44 700
swatonek@dialogium.at